

**Votre enfant est hospitalisé dans le service de pédiatrie de l'Hôpital de Morges.** Pour les diagnostics relevant de la pédopsychiatrie, nous collaborons avec l'équipe du SUPEA (Service universitaire de psychiatrie de l'enfant et de l'adolescent), et son antenne de Morges en particulier. Nos équipes de pédiatrie sont là pour accompagner votre enfant dans le respect et la sécurité, en créant un climat de confiance avec lui. Nous nous efforcerons de répondre au mieux à ses besoins. Le (la) pédopsychiatre assure les consultations au sein du service et est votre interlocuteur-trice médical-e direct-e. Sa présence sera définie selon les besoins de l'enfant et préétablie avec vous.

Nous offrirons à votre enfant un temps et un espace pour se recentrer et serons à l'écoute pour toute demande en lien avec une détresse ressentie.

### **Lors de son hospitalisation dans notre service, les règles suivantes s'appliquent :**

- il/elle reçoit une chemise d'hôpital et les vêtements et les chaussures personnels sont conservés hors de la chambre
- les téléphones, ordinateurs et la télévision restent hors de la chambre, l'utilisation de ceux-ci sera soumise à un cadre fixé par le (la) pédopsychiatre, et qui fait partie intégrante de la prise en charge médicale
- ses médicaments personnels sont conservés hors de la chambre.

Votre enfant a besoin d'avoir des moments hors du cadre habituel (maison ou école). Ainsi, le nombre et les heures de visites seront définis par le cadre d'hospitalisation et réévalués de manière journalière, ceci dans l'intérêt de votre enfant.

L'équipe médicale vous tient informé-e-s par téléphone de l'évolution de la situation, des suites envisagées ainsi que des rendez-vous.

**Vous pouvez contacter notre équipe infirmière pour prendre des nouvelles de votre enfant au **021 804 22 11**.**